

# Ecopetrol invertirá entre US\$ 4.800 y US\$ 5.800 millones en el 2022

**E**l Grupo Ecopetrol anunció que planea invertir el próximo año entre 4.800 y 5.800 millones de dólares, de los cuales el 70 por ciento se destinará a proyectos en Colombia, y el 30 por ciento restante, a iniciativas en Estados Unidos, Brasil, Perú y Chile.

Según el anuncio hecho por las directivas de la petrolera colombiana, el 63 por ciento de las inversiones estarán destinadas a proyectos de exploración y producción, priorizando la mayor contribución en producción y reservas, y manteniendo el enfoque en tecnologías de recobro mejorado.

Un 20 por ciento estará destinado a los proyectos de ISA tanto a nivel nacional como internacional, y el 17 por ciento, a proyectos de transporte, refinación, comercialización y corporativos.

Los recursos para atender el Plan Estratégico 2030 de ISA rondan los 1.100 millones de dólares para los negocios de transmisión de energía, telecomunicaciones y vías, los cuales se desarrollarán en Brasil (30 por ciento), Colombia (28 por ciento), Perú (24 por ciento) y Chile (18 por ciento).

El plan de inversiones para el año 2022 se financiará con recursos propios y para su diseño se tuvo en

cuenta un escenario con un precio del barril de petróleo Brent de 63 dólares promedio para el año.

“El 2021 ha sido un año de resultados históricos para la compañía, donde hemos logrado consolidar la visión de un nuevo Grupo Ecopetrol, robustecido para aprovechar las oportunidades de transición energética”, señaló Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, quien agregó que dicho plan le permitirá a la petrolera seguir creciendo, mientras genera valor de forma sostenible a todos sus grupos de interés.

En el segmento de exploración y producción, las inversiones permitirán alcanzar niveles de producción orgánica entre 700.000 y 705.000 barriles de petróleo dia-

rios (81 por ciento petróleo y 19 por ciento gas). El plan incluye inversiones por más de 200 millones de dólares en proyectos para la gestión del agua, más de 50 millones en proyectos de descarbonización, cerca de 30 millones en iniciativas para mejorar la calidad de los combustibles, e inversiones por 6 millones en desarrollo de proyectos piloto y estudios de hidrógeno verde y azul para aplicaciones en las refinerías y la movilidad, entre otras.

Para el tema del gas Ecopetrol destinará el próximo año entre 400 millones y 500 millones de dólares, en exploración y producción, especialmente, en el Piedemonte Llanero, Caribe Continental y costa afuera.

En cuanto a los yacimientos no

El 70 por ciento de los recursos se quedarán en Colombia y el 30 por ciento irá para EE. UU., Brasil, Perú y Chile. US\$ 1.100 millones se destinarán a ISA.

convencionales en Colombia, el plan incluye recursos por más de 20 millones de dólares para continuar con los proyectos piloto de Investigación Integral Kalé y Platero en el Valle Medio del Magdalena.

Otros 80 millones de dólares se encaminarán a proyectos de innovación, tecnología y transformación digital, que, según las directivas de la petrolera, son claves para apalancar el desarrollo del negocio y la agenda de sostenibilidad.

Dicho plan de inversiones también contempla recursos de inversión social para el desarrollo regional y el bienestar de las comunidades en las zonas de influencia de la compañía, cercanos a los 580.000 millones de pesos en 2022.